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第９回 碓井中学校区義務教育学校開校準備委員会 会議録 

 

１．審議会等の名称   第９回 碓井中学校区義務教育学校開校準備委員会 

２．開催日時      令和４年５月２７日（金）午後７時３０分から午後８時３０分まで 

３．開催場所      嘉麻市役所碓井総合支所２階 会議室４ 

４．公開又は非公開の別 公開 

５．非公開の理由（会議を非公開とした場合のみ） 

６．出席者 

（１）委員 

 会 長 末吉進一 

  副会長 髙松美紀 

委 員 大山晴美、田中小織、姫嶋雅也、松隈  進、坂田雅量、坂田続穂、大庭正二郎 

欠席者 中村一宏、永田秀彦 

（２）事務局 

  教育総務課長 赤坂 晋、教育企画係長 山本匡貴、教育企画係 山口陽子 

  教育研究所指導主事 平田賢一郎 

７．傍聴人数（会議を公開した場合のみ） ０人 

８．議題及び協議の内容 

 【議題】 

１ 校章について 

 ①校章デザインの絞込みについて 

 ②校章デザイン選定に係る児童生徒の参画について 

２ 校歌について 

３ その他 

 

【審議の内容】 

 １ 校章について 

  ①校章デザインの絞込みについて 

   校章デザインの絞込みについて、次のような意見が出た。（委員） 

  ○低学年にも選ばせることを考えると、４～５個程度に絞っていた方がいい。 

  ○校章デザイン案を５つに絞込みを行った。 

  

②校章デザイン選定に係る児童生徒の参画について 

校章デザイン選定に係る児童生徒の参画について、次のような意見が出た。（委員） 

  ○保護者の意見としては、低学年から意向調査に参加させたい。 

  ○低学年は校章の意味について理解は難しいだろうから感性で選んでもらっていい。 

  ○自分達の将来を背負っていく学校の校章だっていうことも説明で理解させる方がいいと思う。 



  ○学校としては、アンケートを取るのであれば１年生から全員参加させる方がいいと思う。 

   ○対象児童生徒は、小学校１～６年生、中学校１～３年生とする。 

 

  〇投票させるのは、家庭か学校か。 

  →学校で行う。６月には小学１年生にまだカスタが導入されていない可能性もあり、ある程度絞ら

れた案から選ぶのであれば、カスタを使うよりクラス単位で紙媒体でのアンケート実施が良い。 

  〇説明はどうするか。 

  →ＰＴＡで説明スライド等を作成し、学校で流して説明してもらう流れ。 

〇対象児童生徒は何人いるのか。 

   →小学校２１９名、中学校１１２名 

   〇一人何票にするか。 

   →２票とする。 

 

２ 校歌について 

  次のような意見が出た。（委員） 

〇聞きなれたのは小学校校歌。 

〇中学校校歌の方が歌いやすいように感じる。小学校校歌は音程が高いところがある。 

〇第１校歌、第２校歌など両方を残しててもいい。 

〇時と場合によって選んでもらえるようにどっちも残していた方がいい。 

〇継続審議とする。 

 

３ その他 

 無し。 

 

９．配布資料 

  （１）レジュメ 

  （２）碓井義務教育学校校章デザイン応募作品（委員選考版３） 


